

Copa de la Minería congregó a Golfistas regionales y Nacionales en Torneo realizado en Copiapó

Con la participación de una treintena de golfistas, se celebró el pasado fin de semana la tradicional competencia deportiva denominada "Campeonato de Golf, Día del Minero 2025".

En este año en particular, el inicio de la jornada deportiva tuvo un emotivo momento a diferencia de las versiones anteriores, cuando los directivos y organizadores de la competencia entregaron sentidas palabras y realizaron un minuto de silencio, por los seis trabajadores mineros que perdieron la vida en un trágico accidente ocurrido en la mina El Teniente de nuestro país, dejando un profundo dolor en sus familias, seres queridos, compañeros de trabajo y a todo un país y en un gesto de solidaridad y respeto hacia las víctimas y en una fecha tan significativa el Club de Golf de Copiapó quiso homenajearlos de esta manera dedicando la Competencia en su memoria.

El esperado evento deportivo se realizó durante los días sábado 9 y domingo 10 de agosto, competencia que comenzó a desarrollarse a partir de las 07:30 horas, en la modalidad Stroke Play, el que se debió cumplir en ambas jornadas un extenso recorrido por los 18 hoyos los que conforman el entretenido y de-

safiante Campo de Golf copiapino, que se encuentra situado frente a Cerro Imán, sector camino Galleguillos.

Acotar que para los participantes de este bello deporte siempre le ha llamado bastante la atención, primero por su ubicación y lo desafiante que resulta ser jugar allí debido a sus dificultades geográficas naturales y el bello entorno junto a las arenas del desierto que lo rodean, en donde cada jugador debe dar su mejor desempeño para así poder llegar a ocupar un lugar en el podio, y ser distinguidos en cada una de las categorías establecidas por los organizadores de la competencia.

Este torneo es uno de los más importantes entre otros que forman parte del calendario anual a desarrollar durante el año y con ello el Club de Golf de Copiapó, continúa ejecutando lo programado para la presente temporada 2025 de este hermoso deporte que crece cada día más en la capital de Atacama. Es por esta razón que existe siempre un gran entusiasmo entre todos los jugadores tanto de Atacama como de quienes provienen de otras ciudades como Arica, Calama, Antofagasta, Barquito, Chañaral, Coquimbo, La Serena, Concepción entre otras. en poder participar

de la competencia y vivir un nueva y linda experiencia junto al Golf.

RESULTADOS:

Cuatro fueron las categorías en las que se disputó la competencia. el Campeón del torneo fue Arturo Marín del Club de Golf de Copiapó registrando un total de 152 golpes.

En tanto en la serie A Varones resultó vencedor don Cristian Apey, destacado golfista proveniente de la ciudad de Coquimbo con un total de 159 golpes.

En la serie B Varones, quien subió al podio fue Eduardo Bahamondes, un experimentado Golfista proveniente de la linda ciudad de Concepción con un registro de 193 golpes.

En la categoría Senior quien se quedó con el primer lugar fue José Moscoso con un total de 167 golpes y en serie B Senior lo ocupó Sergio Caimanque con 188 golpes; ambos experimentados golfistas pertenecientes al Club de Golf de Copiapó.

Finalmente en categoría Damas, se quedó con el primer lugar Marta Núñez, proveniente de la ciudad de Arica, quien totalizó en su tarjeta un total de 198 golpes.

PREMIACION:

Finalizada la última jornada deportiva se procedió con la ceremo-

nia de premiación la que tuvo lugar en un prestigioso recinto de la ciudad, acompañada de un ameno y delicioso almuerzo de camaradería. En la ocasión en la que se agradeció y reconoció el gran e importante apoyo de Hotel & Casino Antay siempre presente y apoyando las actividades deportivas del Club de Golf de Copiapó, el que reúne cada año prácticamente a la totalidad de los golfistas aficionados del norte y sur del país.

